

# PUCV reunió a casi mil corredores en el Puerto

Con cerca de mil participantes se llevó a cabo la segunda versión de la competencia “Corriendo al Centenario PUCV”, que este año contó con categorías de hombres y mujeres, quienes pudieron participar en las distancias de 2,5 (niños y niñas), 5 y 10 kilómetros.

El gran ganador en la categoría Hombres 10 kilómetros fue Daniel Estrada, exalumno la casa universitaria e integrante de la delegación chilena que participó en los Juegos Olímpicos de Río 2014.

“El evento estuvo muy bonito. Hubo mucha gente participando, lo cual es bueno para la comunidad, ya que esto motiva a hacer deporte”, indicó el flamante vencedor, agregando que “el nivel de participantes en la región está muy bueno. Hay varios corredores que han elevado mu-



LA COMPETENCIA CONTÓ CON DISTINTAS CATEGORÍAS Y TRAMOS.

cho su capacidad. Es bueno que se realicen este tipo de instancias y que se incentive a las personas a salir del sedentarismo”.

Marcela Guzmán fue quien se alzó con el triunfo en la categoría Mujeres 10 Kilómetros. La corredora perteneciente al Club City Runners Viña, sostuvo que “correr en Valparaíso es único, ya que para los runners de la zona son muy

pocas las posibilidades que tenemos para participar en eventos locales”.

En tanto, en las categorías de Niños y Niñas de 2,5 kilómetros, los ganadores fueron Gianfranco Briones e Ignacia Araya, respectivamente. En cuanto a los 5 kilómetros, en mujeres se quedó con el primer lugar Luisa González, mientras que en hombres lo hizo Franco Ferj. 🇨🇱